



Sacapuntas

FESTEJAN MUJERES DE LA 4T VOTO FEMENINO



LUISA MARÍA ALCALDE

› Gran festejo por el 70 aniversario del voto femenino realizaron las mujeres de la 4T. El evento, en el Centro Cultural Los Pinos, lo encabezó la secretaria de Gobernación, **Luisa María Alcalde**, y reunió a funcionarias, mandatarías y legisladoras. Se destacó el caso de Quintana Roo, gobernado por **Mara Lezama**, donde 64% de los cargos de elección popular son ocupados por mujeres, siendo el estado del país en el que tienen mayor representación.



ALFONSO DURAZO

DURAZO ACOMPAÑA A BÀRCENA

› A la comitiva que acompañará en Bélgica a la canciller **Alicia Bàrcena** se suma el gobernador de Sonora, **Alfonso Durazo**. La próxima semana la delegación mexicana acudirá al evento Global Gateway, y el sonorenses pactó reuniones con inversionistas para exponer las ventajas competitivas del puerto de Guaymas y el estado en general.



DANTE DELGADO

RECONCILIACIÓN NARANJA

› La reconciliación entre el dirigente de MC, **Dante Delgado**, y el gobernador de Jalisco, **Enrique Alfaro**, selló la unidad del partido naranja rumbo al 2024, sea quien sea el o la abanderada. En los hechos, nos explican, reduce la posibilidad de que elijan a un externo. Para que lo tome en cuenta don **Marcelo Ebrard**.



GABRIEL YORIO

BUENA MANCUERNA

› Intensa reunión tuvo la Comisión de Hacienda de San Lázaro con el subsecretario del ramo, **Gabriel Yorio**, y el procurador fiscal **Arturo Medina**. La oposición cuestionó duro, pero Yorio respondió claro y convenció de que no habrá sobresaltos financieros en 2024. Por su parte, Medina informó sobre los 45 mil mdp recuperados de grandes contribuyentes.



CARLOS SLIM

EL REY PREMIARÁ A SLIM

› Nuevamente un mexicano será galardonado en España. El próximo 25 de octubre, el rey **Felipe VI** entregará el Premio Enrique V. Iglesias a **Carlos Slim**, por su trayectoria como empresario, generador de empleos y por su labor social. El reconocimiento lo otorga Consejo Empresarial Alianza por Iberoamérica y el jurado eligió por unanimidad al mexicano.